



DIARIO DE FALANG ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS JONS

29 DE OCTUBRE DE 1934. JOSE ANTONIO DEJO OIR SU PALABRA PROFETICA DESDE EL TEATRO DE LA COMEDIA.

29 de Octubre de 1939. En la gran Concentración Nacional de Juventudes, la España de que nos hablara José Antonio será una palpable realidad.

Para reconstruir España

Nuestra Cruzada de liberación de España, derribó un sistema político carcomido ya, y en ruinas a fuerza de desaciertos. Con el sistema se han hundido también los principios filosóficos que le servían de soporte. Bien enterados están unos y otros.

Pero no basta derribar lo inútil y nocivo; es preciso reemplazarlo por lo útil y provechoso. Esto es lo que España está haciendo en el momento presente; y esta es la labor en que ha de entender el Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS que en Burgos acaba de prestar juramento de fidelidad al Caudillo.

Durante la guerra, se plantaron los jalones de orientación; ahora en la paz, hay que cimentar bien y de modo permanente el edificio del nuevo Estado que recoge las ansias renovadoras de la juventud heroica, y ha de ser el eje conductor de los mandatos de nuestros muertos. Es labor de creación, de fundamento, de orientación, de solidez.

Y el sillar más sólido, el primero en que descansa el Estado español, es el Catolicismo. Así lo ha dejado entender el Caudillo en su discurso de Burgos, dirigido a los nuevos consejeros y colaboradores leales en el acto de la Jura:

«Especial desvelo nos anima por nuestra fe católica en la restauración de la Iglesia devastada, sobre todo en aquellas instituciones que le son más esenciales a ella misma y, por tanto, de

más indispensable transcendencia, para la formación religiosa y moral de nuestro pueblo.»

La formación religiosa y moral del pueblo. He aquí la piedra de toque para todo progreso; porque el hombre fiel al credo católico es patriota ardiendo como el que más, pese a la significación del vocablo «católico», que quiere decir universal. El fenómeno es constante; el ciudadano católico es el más patriota en todas las patrias.

Junto a ese fundamento religioso moral del pueblo español, el Caudillo pone la base cultural y familiar.

Procurar un hogar sano y alegre a la familia española, premio de un trabajo moderado y bien retribuido, que sea capaz para procurar al ciudadano el sustento sin demérito para la dignidad personal, es otra de las tareas que Franco señala al nuevo Consejo Nacional.

Las realizará. No lo dudemos. Así como armonizará también en el terreno de la economía la iniciativa privada que es fuente de progreso, con el interés general, para que los más avisados y audaces o quizá los menos escrupulosos no puedan medrar excesivamente a costa del común, como ha venido aconteciendo en el fenecido régimen con su anárquico sistema de explotación del hombre por el hombre.

En la competencia y buena voluntad del Caudillo y su Consejo Nacional España. No será defraudada.

Rafael Calvo Montuori protagonizará el papel principal del film "El Alcázar"

Roma, 14.—Augusto Genina se encuentra en España, donde se halla girando alguno de los exteriores del gran film dedicado a la heroica defensa del Alcázar. Todos los exteriores serán tomados en los alrededores de Madrid. Se confirma que el Alcázar será reconstruido en Cine Città. Intérpretes principales serán el actor español Rafael Calvo, Amadeo Nazzari, protagonista de los films «Cavalleria» y de «Luciano Serra, aviador», ya conocidos del público español y Mauricio D'Ancona. Las reconstrucciones serán del arquitecto Medin. Operador Montuori.

Un tesoro de origen español secuestrado a los comunistas franceses

Agen, 14.—Los continuos registros que la policía francesa efectúa en las sedes o en centros de reunión del Partido Comunista da lugar de vez en cuando a alguna sorpresa. En la Bolsa del Trabajo de Agen, la policía ha descubierto una gran cantidad de monedas de oro con la efigie de Alfonso XIII, objetos de arte sacro, alhajas y perlas. Este tesoro, que estaba cuidadosamente escondido, debe haber sido robado con toda probabilidad en España. La policía ha abierto una investigación.

En un accidente fortuito resultan tres personas con quemaduras

UNA DE ELLAS MUY GRAVE

En la mañana de ayer ocurrió un accidente fortuito, en el cual resultaron tres personas con quemaduras.

Se produjo de la siguiente forma:

Un vendedor llamado Francisco Romero González, caminaba con un carrillo por la calle Agustín Moreno, cuando tropezó con un puesto de masa frita allí establecido, derribando el perol que, naturalmente contenía aceite hirviendo. Al derramarse éste, alcanzó a la mujer de 54 años Rafaela García Jiménez, a la joven de 20 años Julia Moreno García y al niño de ocho años Enrique Márquez Romero, que se encontraban cerca del lugar del accidente.

Trasladados a la Casa de Socorro, se apreciaron a los dos primeros quemaduras de segundo grado en ambas piernas, antebrazos y cara, de carácter reservado, y al tercero quemaduras de segundo grado en todo el cuerpo, de pronóstico muy grave.

El conductor del carrillo causante del accidente fué detenido y puesto a disposición del Juzgado.

EL 29 DE OCTUBRE Y LA ORGANIZACION JUVENIL

Fecha histórica. Es la conmemoración de algo sublime para la Falange y al serlo para ésta lo es para España. JOSE ANTONIO, pronunciaba uno de sus mejores discursos que engendraban una nueva y sana doctrina. Doctrina de españolismo, de

de consignas y de lemas, que eran recogidos y cultivados por los que comprendieron y se adaptaron a esa «manera de ser» de la Falange.

Una juventud plétórica de entusiasmo, vigorosa y alentada por la augusta preten-



MADRID.—Los flechas cantan y bailan canciones de nuestro folklore, terminados los ejercicios gimnásticos.

(Foto Cifra.)

amor patrio, de ansias de Imperio. La voz del Poeta llorado fué el cálido canto de trovador que pregona como en los tiempos juglarescos la verdad de España. España que llora su desventura, su triste destino. Destino histórico que se elevaba a la tragedia y a la muerte.

Un Caudillo, FRANCO, supo recoger las lágrimas de su madre Patria. Ofreció el pañuelo de sus virtudes para que se enjugara sus ojos y exhibiese una mirada de esperanza, al ver que todavía existían buenos hijos.

Un profeta, JOSE ANTONIO, predijo algo de la Patria. Sentía y le herían los dolores de Hispania. Efectuaba labor de apostolado, sembrando como a voleo un raudal inapreciable de pensamientos y de normas,

sión de salvar a España dió cumplimiento al deseo del que en los Cielos guía a la Patria.

Un Imperio añoramos. Pero hemos de tener en cuenta que toda nuestra concepción en el pensamiento ha de variar. La juventud actual, la naciente, llevará a la Patria a los destinos imperiales que le corresponden, con su propio esfuerzo y con la voluntad de todos.

El 29 de Octubre del actual año, en el Stadium Metropolitano de Madrid, veremos a la juventud española. Pronto, muy pronto, llegará esta fecha. Ante su proximidad sobran ya las palabras; rápidos serán los hechos.

José Antonio, desde el Cielo, lo presentará. Ante su presencia, la O. J. española tiene la palabra.

El discurso del señor Serrano Suñer en el acto de inauguración de la Hospedería de Nuestra Señora del Pilar

En el acto de la inauguración de la Hospedería de Nuestra Señora del Pilar en Zaragoza, cuya referencia dimos en nuestra edición anterior de AZUL, el Jefe de la Junta Política y ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, pronunció el siguiente inspiradísimo discurso:

«La Virgen del Pilar es la Virgen de la Victoria; de la victoria de España, lo mismo frente a Rusia que frente a Napoleón.

España entera le debe homenaje y con toda España todos los católicos. Romanos y peregrinos hemos sido hoy el Caudillo y el Gobierno de España; luego vendrán peregrinaciones de todos los lugares de nuestro pueblo y de todos los rincones del orbe católico. Pero era preciso construir esta hospedería; Zaragoza no podía extrañarse de que antes no hubiera tenido dimensión mayor esa corriente universal de fe, porque no hacía nada, en el orden material, para acogerla. Yo felicito a la Junta del Centenario por esta iniciativa feliz y necesaria.

A esta casa, cuya primera piedra ponemos, llegarán los fieles de todo el mundo, trayendo para el Pilar oraciones y limosnas, y servirá también para que ayudemos a venir a los pobres que, careciendo de toda clase de medios, sean por su fé dignos

de arrodillarse ante el santuario de la Virgen.

Lo de hoy es mero anticipo de la conmemoración diecinueve veces centenaria que vamos a celebrar el 2 de Enero. Entre tanto ¡abajad, aragoneses, sin descanso por el mayor esplendor del homenaje a la Madre de Dios; esta Virgen llena de sol de España que amorosamente guardaremos aquí entre las rosas y las bayonetas de la Patria, como dice poéticamente el mensaje del Caudillo.

Y, ahora y luego, pediremos a la Virgen del Pilar que la piedra que Ella santificó con su planta sea siempre columna de España y centro espiritual del mundo hispánico.»

«No queremos una España vieja y maleda; queremos un estado donde la pura tradición y sustancia se encuadre en las formas nuevas, rigurosas y heroicas que las juventudes de hoy y de mañana aportan en este amanecer imperial de nuestro Pueblo. La II Demostración Nacional de O. J. es expresión de ese anhelo.»

El Director General de Prensa

Don Enrique Giménez Arnau, nombrado director general de Prensa, es un hombre inteligente y activo, que conoce perfectamente los problemas cuya dirección le ha sido confiada por el Gobierno.

Licenciado en Derecho en junio de 1927, cuando apenas contaba diecinueve años, obtuvo el premio extraordinario de la Licenciatura, en la Universidad de Zaragoza, en Septiembre de 1928.

Perteneció a las Redacciones de «El Noticiero», de Zaragoza, y de «La Voz de Aragón», publicaciones ambas de brillante historia profesional.

Fué pensionado por la Facultad de Derecho de aquella Universidad aragonesa para ampliar estudios de Derecho privado en la Facultad de París en el curso de 1929-30.

Al regresar a España intervino en unas oposiciones a registradores de la Propiedad, donde le fué asignada una plaza, después

de brillante ejercicio, en el año 1933. Al estallar el Glorioso Movimiento nacional, don Enrique Giménez Arnau, a quien los acontecimientos le habían sorprendido en zona roja, anduvo fugitivo durante diez meses, pasando gran número de penalidades.

Libertado en Mayo de 1937, aportó su actividad y su esfuerzo hasta el mes de Octubre del mismo año en la Delegación provincial de Prensa y Propaganda de Zaragoza. Incorporado más tarde a prestar servicio en las Auditorías militares, permaneció en aquel puesto que se le designó hasta el 16 de Febrero de 1938, en que pasó al Ministerio de la Gobernación (entonces del Interior), a las órdenes inmediatas del señor ministro.

Los datos que anteceden, recogidos muy sucintamente, perfilan, sin embargo, la actuación del nuevo director general de Prensa con bastante relieve para augurarle un singular acierto.

El avance alemán hacia la línea de demarcación



Momento de hacer su entrada en un pueblo polaco de una columna motorizada del Ejército alemán, en marcha hacia la línea de demarcación germano-soviética, recientemente establecida.

